



Perspektivenwechsel

Ein Blick über die Dächer der Stadt eröffnet neue Perspektiven – so wie auch ein Blick über die Dächer der TU Graz überraschende Details an altbekannten Gebäuden erkennen lässt. Begeben Sie sich mit den Fotos der Bildergalerie in luftige Höhen und entdecken Sie die TU Graz aus der Vogelperspektive.

Wenn Sie die Fotos für Präsentationen oder Folder verwenden möchten, kontaktieren Sie bitte die OE Kommunikation und Marketing unter ▶ cd@tugraz.at. Auch Videoaufnahmen aus luftiger Höhe sind verfügbar.

